



BELKYS MORENO

Movilizador Latino
(Venezuela)

ENFOQUE

Belkys sirve como misionera en dos grupos étnicos indígenas en Venezuela: Piaroa y Joti. Actualmente, ella y su equipo coordinan la traducción del Nuevo Testamento a Piaroa, formado por un traductor canadiense y cinco indígenas. La otra etnia sigue sin ser alcanzada, pero ha formado un equipo de misioneros que están aprendiendo la lengua y la cultura para completar la traducción de la Biblia.

Su casa se ha convertido en un centro de hospitalidad para indígenas y misioneros. Durante la pandemia, su casa también sirve como centro de formación para una familia Piaroa que está cursando el programa de estudios misioneros interculturales del Centro de Formación Misionera de Venezuela.

JORNADA

Belkys nació en Caracas, Venezuela, el 16 de enero de 1959. Creció en un pequeño pueblo cercano a la capital, llamado Los Teques. Allí asistió a la escuela y al graduarse viajó a Londres, Inglaterra, para continuar sus estudios universitarios en bioquímica. Debido a la precaria salud de sus vías respiratorias, regresó a Venezuela, donde comenzó a trabajar como traductora. También pudo continuar sus estudios y graduarse en Comercio Exterior.

Belkys conoció al Señor en 1998 e inmediatamente comenzó a servir en varios ministerios. En 2003 comenzó su trabajo misionero con Operación Niño de la Navidad y la Red Cristiana de Atención al Niño Venezolano (RENACSENIV).

En 2004, participó en la organización del Primer Congreso Interdenominacional de Misiones y las misiones se convirtieron en su pasión. Desde entonces coordina el trabajo misionero de su iglesia, Ríos de Agua Viva.

En 2009 llegó a Venezuela la precursora de lo que hoy es Simplemente Movilizando. Belkys tuvo el privilegio de ser parte del primer curso y descubrió que Dios la había estado formando para movilizar al pueblo de Dios para cumplir la Gran Comisión.

Actualmente está sirviendo con SM como Coordinadora Nacional para Venezuela, miembro del Equipo de Nuevas Naciones para Colombia, miembro del Foro de países latinoamericanos y miembro del GRT LA (Equipo Regional Global de América Latina).

Ahora el proyecto al que el Señor la está llevando, de la mano de Simplemente Movilizando, es ir a España para ayudar a establecer el movimiento de movilización en ese país.

Belkys se casó con el padre de sus dos hijos en 1982. Pero, en 1988 se divorciaron. De ese matrimonio nacieron sus hijos Mauricio José y César Humberto, ambos casados y con un hijo cada uno.



Global One80

Global One80 es una organización multicultural de liderazgo y desarrollo comunitario inspirada en la vida de Jesús. Nos unimos a líderes dedicados y comprometidos en las diversas etapas de su viaje de liderazgo para impactar a las comunidades con el Evangelio de Jesús. Empoderamos a nuestros líderes al:

- **IDENTIFICAR** líderes emergentes y exponenciales que estén deseosos de influir en sus comunidades. Inspiran a quienes los rodean al construir relaciones y escuchar las necesidades de la comunidad.
- **INVERTIR** en ellos para agudizar su potencial dado por Dios brindándoles oportunidades para crecer y avanzar como líderes.
- Ayudar a **IMPLEMENTAR** su visión en la planificación de iniciativas de impacto con el apoyo de donantes que creen en su visión. Establecen iniciativas que tienen un enfoque eclesial y/o social.

Juntos podemos marcar la diferencia al ayudar a llevar la esperanza de Jesús a más personas. La tarea es demasiado grande para hacerla solos; necesitamos socios que capaciten a líderes apasionados para (transformar / influenciar) comunidades con el Evangelio, una vida a la vez.

Líderes Empoderados ► Comunidades Transformadas

NUESTRA MISIÓN

“Empoderar a los líderes para transformar comunidades con el Evangelio, una vida a la vez”.

Deseo apoyar financieramente a: **Belkys Moreno**

Mensual

Trimestral

Anual

Regalo Especial

Form fields for selecting donation frequency: Mensual, Trimestral, Anual, Regalo Especial.

Nombre:

Form field for Name.

Dirección:

Form field for Address.

Ciudad:

Estado:

C. Postal:

Form fields for City, State, and Postal Code.

Teléfono:

Form field for Phone number.

Email:

Form field for Email address.



GlobalOne80.org

Teléfono: (720) 592-5964

Email: Info@GlobalOne80.org

Contribuya de forma segura en línea

globalone80.org/donate/belkys-moreno/



Haga el cheque pagadero a: **Global One80**
PO Box 51675 Mesa, AZ 85208-0084

• Somos una organización 501 (C) 3 aprobada por el IRS y su donación es deducible de impuestos.

ESCANEA PARA DONAR

